

La concurrence au tapis

En juin dernier, une équipe d'*Enquête* dévoilait des pratiques tendant à restreindre la concurrence dans le marché des gazons synthétiques pour les terrains de sport. Mais ce n'est pas tout.

En 2006, un généreux programme de subventions a été mis en place pour favoriser la pratique des sports par l'amélioration des infrastructures, notamment l'installation de gazons synthétiques pour les terrains de soccer et de football.

Mais pourquoi de petites municipalités, des cégeps et autres institutions modestes se sont-ils dotés de tapis dignes des plus grandes équipes européennes de première division ou de la Ligue nationale de football?

Pourquoi certains ont-ils payé jusqu'à 40 % de plus pour le même tapis qu'ailleurs au Canada ou aux États-Unis? Pourquoi des municipalités et des cégeps ont-ils investi deux fois plus pour leur nouvelle surface que l'Université Laval, dont le programme de football fait l'envie d'un océan à l'autre?

Les contribuables québécois ont perdu des sommes considérables dans ce processus.

Journaliste: Sylvie Fournier

Réalisatrice: Johanne Bonneau

Monteur: Jean-François Bergeron

Caméramans: Charles Dumouchel, Jean-Pierre Gandin, Pierre Mainville, Alfonse Mondello, Luc Robida

Preneurs de son: Éric Carbonneau, Jean Cayouette, Gaétan Bessette, Luc Delorme, Daniel Lapointe

[Regardez le reportage de Sylvie Fournier et Johanne Bonneau](#)